

Ciudad de México, 27 de marzo 2020

- **Metro instala sus cámaras termográficas.-** El STC colocó ayer las dos primeras cámaras en la estación Zócalo y otra en la estación Pantitlán, como ya lo había detallado la directora, Florencia Serranía, el Metro cuenta con esta tecnología que permite tomar la temperatura de la gente que probablemente tenga riesgo y así poder evitar algo grave.

*24 Horas, Heraldo de México, La Prensa, La Razón*

- **Imposible 'sana distancia'.-** Pese a la contingencia por Covid-19, preservar la sana distancia en el Metro es casi imposible en las horas de más afluencia. Ante esto, especialistas recomiendan tomar medidas para evitar contagios.

*Reporte Índigo*

---